

Lutte de classe

Réflexion politique à chaud d'un militant exclu du PT-CCI

Il s'agit d'un extrait d'un courriel que j'ai reçu hier soir et que je ne commenterai pas ici.

Ce camarade a été exclu pour une raison qu'il m'a demandé de ne pas mentionner et qui n'a rien à voir avec la politique, disons qu'il a commis un écart de comportement, une indiscipline sans gravité ou une erreur de jeunesse, puisqu'il l'a déjà corrigée, par conséquent, je n'en ferai pas état. Au passage je le remercie de la confiance qu'il m'accorde, sachant que je ne m'érige pas non plus en procureur, je vais lui adresser une réponse à son courriel que j'ai déjà rédigée jusqu'à 3h30 du matin, quelques pages comme d'habitude, je ne sais pas faire court.

Ce qui nous intéresse et qui intéressera les militants, c'est uniquement son expérience politique au sein du PT.

« Voilà, je suis de ceux qui ont été exclus récemment par l'inquisition des huiles du CCI de ma région...

Je dois t'avouer d'abord qu'il ne s'agit pas d'une exclusion pour motif de divergence politique. (...)

Ceci dit, ayant assidûment participé à la collecte des signatures pour la candidature Schivardi, je me suis en outre posé des questions de fond concernant le fait que jamais cette candidature n'avait été discutée dans les cellules encore moins dans les sections.

D'ailleurs, à Amiens, la section du PT est un fantôme... et la cellule est dirigée par la compagne du permanent, qui répète à l'envi et au mot près tout ce que son Pygmalion lui dit de dire.

En effet, je suis adhérent du PT depuis décembre 2003 et trotskyste titulaire depuis mai 2005 et, comme on me l'avait dit lors de mon GER, tout serait désormais soumis à discussions, absolument tout.

Je ne pense pas avoir pris le train en marche trop tard pour me permettre d'affirmer que la candidature du Sieur Schivardi n'a jamais été discutée en cellule, ni en section, et même si elle se profilait comme juste conséquence de l'union des "différentes tendances du monde ouvrier" impulsée lors des comités de reconquête de la démocratie, elle s'est tout simplement imposée par l'opération du Saint Esprit...

Tout autant, d'ailleurs, que le fameux parti ouvrier indépendant dont l'annonce de la "construction" prochaine, je me souviens, m'a été faite de la bouche même de Schivardi lors de sa venue en meeting à Amiens, sous la forme d'une "surprise", d'un "secret" qui allait être divulgué le lendemain de l'annonce de l'élection du futur président...

Il ne m'a, bien sûr, rien dit sur le contenu du fameux secret, ni même la compagne du permanent qui devait être assurément dans la confidence, encore moins ledit permanent présent aussi lors de ce meeting...

Quelle drôle de conception de la démocratie, de la "Vérité" !

Ce qui m'a fait prendre conscience vraiment de l'étrangeté de "mon" parti, c'est à la suite des obsèques de Lambert.

En effet, j'ai été voir ce qui aurait pu être dit sur Internet concernant le "vieux" et là, quelle n'a pas été ma surprise de lire l'article de Vincent Présumey posté en lien sur le site de Marianne !

Je suis tombé sur le cul, vraiment !

D'abord, j'ai vraiment douté de la véracité de ce qu'il avançait mais, le contenu, la précision et le ton résolument pas calomniant de son article m'a donné l'envie d'en savoir plus et a réveillé les quelques doutes que j'avais dans la tête.

Je t'avouerais que je n'ai pas instantanément rejeté la politique du parti, l'idée de rupture avec l'Union européenne et tout le toutim...

Par contre, j'ai prêché le faux pour savoir le vrai et je suis finalement rentré en contact avec Présumey qui m'a réaffirmé son analyse, que cette politique anti-européenne et sur la "ligne de la démocratie" couvrait en fait l'Etat bourgeois et la politique de l'appareil de FO, etc...

Je t'avouerais encore que ça ne m'a pas détourné, une fois de plus, de la ligne du parti... Il est en effet très difficile de rompre avec sa "famille" politique, même si on a été fraîchement exclu...

Mais, quand j'ai lu la suite de cet article paru sur le site de D&S, qui répondait à une lettre d'un ancien cadre du PCI, j'ai voulu lire cette fameuse lettre qui était mise en lien...

Et me voici lecteur assidu de ton site depuis maintenant une semaine !

Tous les jours, je tombe des nues ! Tous les jours, je me rends un peu plus compte que j'ai été spolié, trahi dès lors que je suis rentré dans cette orga !!!

C'est évident : la politique anti-européenne ne devrait pas à elle seule occulter le combat pour la conquête du pouvoir et contre l'Etat bourgeois national...

Elle ne devrait pas occulter non plus que la politique de FO est catastrophique et anti-ouvrière ! Que si le PT était vraiment le parti révolutionnaire qu'il veut bien faire accroire qu'il est, il ne devrait pas hésiter un seul instant à menacer d'une scission avec l'appareil de FO, considérant le nombre incroyable de fédés et d'UD tenues par les lambertistes...

Je suis abasourdi et en même temps, je me sens léger de pouvoir avoir un regard vraiment neuf et plein d'espoir quand à la possibilité de voir un jour se construire LE véritable parti révolutionnaire, celui qui combattrait pour le pouvoir et qui ne reculerait devant rien, pas même le combat contre les orgas réformistes et collaboratrices de classe...

En tout cas, le dernier contact que j'aurai pris avec le parti aura été le jour des obsèques du "vieux" auxquelles j'ai participé malgré que j'étais déjà exclu... Tout un symbole !!!

(...) Je suis LUC GAFFET, routier et militant ouvrier d'Amiens, et j'emmerde tous ceux qui oseraient me dire que j'ai sombré dans le gauchisme sachant que c'est la qualification systématique qu'ils aiment à donner à ceux qui s'émancipent de leur secte ! Et je les qualifie moi-même d'apparatchiks liquidateurs de type stalinien !

Tu as tout mon soutien camarade ! »